

## TERCER MIÉRCOLES DE OCTUBRE DE 2008. SE PROCLAMA EL DÍA MUNDIAL DE LA DIGNIDAD



**Breve Semblanza.** – El Día Mundial de la Dignidad, celebrado cada tercer miércoles de octubre, surgió como iniciativa de un empresario estadounidense, un profesor finlandés y un príncipe noruego, en el 2005. Con el objetivo de motivar e inspirar el cumplimiento del derecho a vivir una vida digna, en un

entorno que proporcione comprensión, compasión, afecto e igualdad de oportunidades. Asimismo, la intención de la fecha es apoyar al desarrollo de la autoestima y de los valores con los que podrán alcanzar su potencial, respetándose a sí mismos y a los demás.

En la actualidad, se celebra principalmente en las aulas, ya que la jornada está orientada a los niños en edad escolar. Los programas incluyen conferencias, oradores especiales y debates abiertos que giran en torno a la dignidad. Se les anima a definir la palabra dignidad por sí mismos, y a escribir una carta para sí mismos sobre sus aspiraciones y objetivos, las cuales se recogen y se devuelven en el siguiente Día Mundial de la Dignidad, como una forma de medir los objetivos que han alcanzado en un año.

### **Fuente:**

La Razón. (2021, octubre 20). *Día Mundial de la Dignidad: aspiraciones y objetivos de los más jóvenes.*

[Día Mundial de la Dignidad: aspiraciones y objetivos de los más jóvenes \(larazon.es\)](https://www.larazon.es)

Día Internacional de. Día Mundial de la Dignidad. (20 de octubre de 2021).

<https://www.diainternacionalde.com/ficha/dia-mundial-dignidad>

Valverde, N. (s.f.). *El día de la Dignidad va enfocado a los más jóvenes.* [Fotografía]. La Razón.

[Día Mundial de la Dignidad: aspiraciones y objetivos de los más jóvenes \(larazon.es\)](https://www.larazon.es)

### **Enlace de Interés:**

[\(617\) 7. DERECHO A LA DIGNIDAD - YouTube](#)